

Bientôt un million d'abonnés à Luanda

Dossier de la rédaction de H2o
October 2011

L'entreprise publique de distribution d'eau de Luanda, EPAL crée, dans deux ans, plus de 700 000 raccordements à domicile dans la capitale du pays, a annoncé son président, Leonildo Ceitas. Invité à l'émission TV "Espace Public" de la TACIvision Publique d'Angola, le responsable a indiqué que le projet d'agrandissement du réseau de distribution sera mis sous la responsabilité de deux entreprises chinoises. À la fin du projet, Leonildo Ceitas, a fait remarquer que le nombre d'abonnés au service à Luanda, passera de 150 000 à un million. De son côté le secrétaire d'État aux Eaux, Luis Filipe da Silva a déclaré que la construction de fontaines est inscrite dans une stratégie visant à approvisionner rapidement et de façon accessible à l'approvisionnement d'eau potable à la population. "Notre objectif est que chaque personne puisse bénéficier de l'eau courante à domicile, mais ce processus doit être réalisée en plusieurs étapes, ce qui prendra du temps, il est donc préférable d'avoir de l'eau aux fontaines que rien", a précisément le secrétaire d'État. Luis da Silva a également souligné que l'un des obstacles dans la mise en œuvre du programme d'adduction est le défaut du plan cadastral dans certaines régions.

Angola Press (Luanda) - AllAfrica 26-09-2011